
運営委員会 

開催日：2020 年 3 月 4 日（水）19 時 35 分～ 

出席者：栗原、五島先生、佐藤惟、清水、堀尾、山上 

 

【議事】 

 祭りはまだ未定。区長とパイプがつながった。 

 フォーラムについては実行委員会が動いているので、集客をしっかりとやっていこう。 

 資料集が出来ました。いろんなところで販売していて、いろんなところで新食研をアピールしてい

く。必要であれば無料で配布（臨機応変に）していく。300 部を余らせないように。 

 新しい WG ができました！ 「食介専介」 辻さん、夜野さん、ヒャクキンが来て、辻さんがいか

に介護職がダメかという話をとうとうと続き･･･。食事介助とは何？ 食事介助には定義があり、身

体介護と生活援助、食事介護ということが書かれており、他の職種との関われるということで、メン

バーとして介護職を増やし、福祉用具専門相談員や PT などを指南役として呼んでいくことになっ

た。介護職の方を多く募っていこう。静華庵関係の人を呼ぶと大勢集まる。大石さんを使おう！ 日

本リックは？･･･K-WORKER は？ 野津さんにきてもらうのは。嚥下機能をみながら食事介助をし

てあげよう。介護職を盛り上げていこう！ 

 タベマチまつり･･･酒田米菓は出張禁止になった。物だけ送ってもらえる。 

 3 月 13 日（金）新食研勉強会は行う予定。参加は自由とする。 

 フォーラムはチラシがそろそろできます。すごいのが。 

 フォーラム･･･HP を公開するだけの状態になっている。参加費は外税金額となりました。 

 のぼりを作りました（合計 6 枚）。勉強会のときに貼り出すこともできるので、どんどん使おう。勉

強会では会場内の壁に貼ろう。WinWin で何枚か持ってもらう。 

 SKTS でフォーラムの午後企画を持つ。→座長は五島先生、佐藤惟、堀尾の 3 人で行う。 

 資料集について･･･出来上がったことを知らない人が多いのでは。メーリングリストで送ろうと思う。

勉強会などになかなか来られない方への対応をどうするか？ → 発送は五島先生が対応。2020 年

の分については佐藤惟さんの次の方が対応する。名簿を載せるのを忘れた。 ･･･HP にも資料集の

ことを掲載する。Amazon で販売中。300 部をどう販売していくか。 

 助成金の申請をする？･･･助成金について検討する会を作るか。→事務局で検討することに。栗原さ

んが対応？ 

 資料集について･･･教科書的な一部として扱うのは？ 一般の人に売れるものを作るか？ 

 食介専介でマニュアルを作るとかを WG で行うなど課題があると、会社からも人を送り込むことが

しやすい。 

 食事介助の方法とシーティングと似ている。食事介助のベースラインを引き上げることが必要。「私

たちは食事介助」をしています！と言えるようにする。ブランディングができるようにしたい。食事

介助のモデリングができないだろうか。それをきっかけに呼び込みができないだろうか。本当の食事

介助ができる人が「ここ」（新食研）にいますと言えるようにできると良い。 

  

 



 

〈次回の内容〉 

 助成金と資料集は継続課題 

 新食研への呼び込みをどうするか 

 フォーラムのこと。 

 

次回予定 

開催日：2020 年 3 月 4 日（水） 

開催時間：19 時 30 分 

開催場所：ふれあい歯科ごとう 


